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Mondiali 
Concluso 
Tesarne 
dei progetti 
• • I tecnici hanno Unito il 
lavoro di esame del progetti, 
per il decreto sul Mondiali si 
attende solo II via libera di De 
Mita che dovrebbe arrivare la 
prosalma settimana II sotto
comitato presso la presidenza 
del Consiglio si è riunito Ieri 
per l'ultima volta per le dodi
ci citta italiane che ospiteran
no le partite sono previsti fon
di per circa 3 500 miliardi Per 
Roma II ministro Tognoll dì 

Bar sicure le opere per la via-
Ulti (raddoppio Olimpica, 

attraversamento del parco 
dell'Apple Antica da Laurenti
na * via Palmiro Togliatti, par
cheggi) mentre non dovreb
bero estere accolti i progetti 
per il verde e le Iniziative cul
turali 

Le Iniziatile per la capitale 
tono contestate dal gruppo 
comunista alla Regione Lazio 
Il Pel chiede di mettere al pri
ma posto il trasporto pubbli
co, in particolare l'anello fer
roviario, dt sospendere gli 
irretì per gli alberghi e utiliz
zare l'ostello Aci sulla Colom
bo, di promuovere, con inizia
tive In tandem con le grandi 
organizzazioni turistiche, il 
patrimonio culturale e am
bientale del Lazio II gruppo 
regionale comunista dice an
che no all'uso dei miliardi per 
Roma capitale «ihe urino ri-
servali a scelte programmati
che decise dalle assemblee 
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Roma Capitale 

Battaglia 
alla Camera 
sulle aree 
• • Dibattito caldo alla Ca
mera per la legge su Roma ca
pitale Oc e Psi si sono scon 
tran sulle norme per 1 acquisi
zione delle aree Gli ammini 
siraton locali saranno ascolta 
ti dalla commissione ambien
te per tenere conto anche del
le loro idee e non solo delle 
proposte del governo Questa 
richiesta avanzata dai deputa
ti comunisti Franco Sapio e 
Santino Picchetti, è stata ac
colta dalla commissione Co
mune, Provincia e Regione, le 
associazioni culturali e am
bientali e le lorze sociali po
tranno cosi dire la loro sul 
contenuti della legge che do
vrebbe disegnare la capitale 
del Duemila 

La riunione alla Camera ha 
riproposto le divisioni nella 
maggioranza di governo su 
uno dei punti più Importanti 
della legge l'acquisizione del
le aree per il Sistema direzio
nale orientale Il socialista Ga
briele Piermartini si è dichia
rato d'accordo con la linea 
dell esproprio proposta dal 
Pel mentre l'esponente de si è 
espresso e lavora della tratta
tiva privata Contrasti anche 
su chi decide sui progetti I 
socialisti vogliono lutto nelle 
mani del Parlamento, la De 
propone invece procedure 
snelle e controlli meno Incisi
vi «Con una disinvoltura -
hanno detto 1 deputali comu
nisti Picchetti e Saplo - che 
non tiene conto del guasti 
provocati dalla deregulation, 
soprattutto a Roma» 
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ritiew statuetta recuperata dai carabinieri. A <ew»! I* tele 
sH'ambasclata sovietica troviti tori dalla polizia 

Transenni davanti ad un palazzo pericolante •ll'EsquUIno 

Risanamento al «attentatore 

Manca anche il censimento 
dei palazzi pericolanti 
Tecnici scettici sui tempi 
Tutti i soldi al mercato 

Gran parte dei 16 miliardi 
a piazza Vittorio 
A settembre i primi lavori 

L'Esquilino è in alto mare 
Il progetto per il risanamento del rione Esquilino si 
è rivelato un bluff. Non esiste un piano Organico 
per il recupero di tutta la zona, non esistono inda
gini conoscitive, tutto deve essere ancora pro
grammato. Intanto la giunta ha varato il progetto 
per la sistemazione di piazza Vittorio. Il mercato 
sarà spostato sulla sede stradale. Il traffico sarà 
rivoluzionato 

MAURIZIO 

assi >ll progetto per il risana
mento dell'aquilino? E anco
ra tutto in alto mare* I tecnici 
dell'ufficio per gli interventi 
sul Centro storico non na
scondono la loro perplessità 
sulla realizzazione, nei tempi 
annunciati dalla giunta, del 
progetto per il recupero del 
quartiere Manca praticamen
te tutto Non esiste un'indagi
ne completa degli edilici peri-

FORTUNA 

colanti o in condizioni di dis
sesto stanco Solo qualche 
tempo la e stata fatta un'inda
gine campione che badato ri
sultali allarmanti Quasi tutti 
gli edifici hanno urgente biso
gno di interventi «Ma interve
nire è molto complicato - di
ce un tecnico dell'assessorato 
- e prevede tempi molto lun
ghi Bisogna tare rilievi siste
matici degli edifici, stabilire 

un quadro di nlenmento gè 
nerale valido per tutte le situa
zioni, bisognerà censire la si
tuazione alloggiativi e con
trattuale, prevedere degli spo
stamenti di residenti per poter 
fare le manutenzioni e soprat
tutto stabilire dei criteri di at
tuazione Pero Tino ad ora non 
è stato fatto nulla» I problemi 
della maggior parte degli edi
fici deU'Esqulllno sono dovuti 
in gran parte alle cattive tecni
che costruttive Sono stali usa
ti materiali scadenti che con il 
passare del tempo hanno co
minciato a cedere ed ora la 
situazione del rione e sotto 
agli occhi di tutti, L'annuncio 
trionfalistico della giunta per li 
plano di recupero, utilizzando 
sedici miliardi per l'edilizia 
agevolata stanziali dalla Re
gione, a è rivelilo un clamo
roso bluff Quasi tutti I miliardi 

saranno utilizzati per la nuova 
sistemazione di piazza Vitto
rio e solo in parie pèni conso
lidamento di alcuni edilici pe
ncolanti Un risanamento a 
meli, che non si sa quando 
potrà essere completato In
tanto ien a è insediata la com 
missione che dovrà vigilare 
sui lavori per lo spostamento 
del mercato II progetto adot 
tato è quello presentato tre 
anni fa dall'assessore Antonia 
Pala Via I box, oltre 400, dai 
giardini e trasferimento in 
mezzo alla strada. Piazza Vit
torio saia chiusa al traffico su 
Ite lau, tutti occupati dal mer
cato, che continuerà per via 
Foscolo fino a piazza Dante 
La soluzione aveva già provo
cato molte polemiche, perché 
non risolve 1) problema del 
degrado e dell igiene ma lo 

sposta solo di qualche metro 
Sarà il caos per la circolazio
ne Sarà praticamente impos
sibile traversare il rio.ie e sor
geranno gravi problemi anche 
per le linee Atac Su un lato 
della piazza che verrà chiuso 
passano le rotaie di molti 
tram Dovranno essere spo
state ed in tempi molto brevi 
Dove ven-ano deviate le linee? 

Comunque, i progetti per la 
piazza sono già pronti ed 
adottati Dopo la costruzione 
della cancellata, il progetto, 
affidato allo studio Grau, pre
vede Il riordino e la sistema
zione dei due emicicli centrali 
e la realizzazione di tre spazi 
pavimentati Contemporanea
mente, e con un progetto au
tonomo, I assessorato all'am
biente provveder* alla siste
mazione del giardino II tutto 

in tempi brevissimi senza 
nemmeno aspettare la pausa 
estiva, cosi almeno assicura 
l'assessore Ludovico Gatto 
Secondo l'assessore il risana
mento del rione andrà avanti, 
ma ancora non si sa con quali 
tondi né in quanto tempo, Per 
la sistemazione del mercato 
di piazza Vittoria esistevi an
che un'altra proposta, risalen
te alla giunta di" sinistra, che 
prevedeva lo spostamento di 
tutti i box nei locali dell'ex 
Centrale del latte, a pochi iso
lati dalla piazza. Una soluzio
ne che, se adottata, «irebbe 
definitivamente risolto ì pro
blemi del mercato. Tutta la zo
na invece ha continuato ad es-
sere interessala da un degra
do spaventoso. Ora si sistema 
la piazza, ma quanto dovrà 
aspettare il resto dell'Estuili-
no? 

Recuperate opere per 4 miliardi 

Ripresi i tesori 
in volo per l'America 
Due successi di carabinieri e polizia contro i tratti' «he i ladri avevano trafuga-
canti d'arte. I militari hanno recuperato opere per , 0 da | tempietto « Escuta-
Quattro miliardi di lire che stavano per essere S ° . n ' S * 2 u 5 2 S £ 

scruto ha invece consentito alla polizia di ritrovare S X ^ w V u r X S s 
le tele rubate nell'84 dalla villa dell'ambasciatore lro con il ministro dei Beni 
sovietico a Roma. 

s a Stavano per prendere 
Il volo per gli Stali Uniti 
Una refurtiva di opere d'ar
te per un valore di quattro 
miliardi di lire è slata recu
perata dai carabinieri del 
reparto di tuteli del patri
monio artistico. Ventt traffi
canti sono stati denunciati i 
piede libero Nelle mani 
della camorra, della mafia e 
della 'ndrangheta, erano 
caduti il busto di Agrippina, 
moglie di Nerone, e di Er
ma, le teste di Efebo, di Dio
nisio, e quella di uni donna 

di epoca imperlale Tutte ri
salenti al patrimonio artisti
co romano, le opere erano 
scomparse due inni fi dal 
museo comunale di Terraci
ni Nel bottino è stato ntro-
vatq anche un dipinto ad 
olio raffigurante uni ma
donna con bambino, attri
buito agli esponenti della 
scuola umbri del XV seco
lo, rubato diciannove anni 
fa nel castello del principe 
Odescalchi a Santa Marinel
li, ed infine l i scultura delle 
•testi di Apollo Citaredo», 

culturali ed Ambientili, Vin
centi Bono Panino Urti 
grossa operazione, quelli 
condotti dal carabinieri, 
che si sono infiltrati in tira 
organizzazione affiliata alle 
'ndrangheta risalendo cosi 
alle prove che alcuni re
sponsabili dei furti erano in 
contatto con persone degli 
Stili Uniti, per un possibile 
espatrio delle opere d'arte 
Durante un'operazione 
condotta in Calabria, sono 
state nnvenute anche mo
nete romane e greche, an
fore e oggetti in bronzo 

La giornata, decisamente 
fortunata per l'Arte, e conti

nuata con il ritrovamento 
delle ultime tre tele ancora 
nelle mini degli impavidi la-
dn che, nel gennaio dell'84, 
riuscirono ad introdursi nel
le villi dell'ambasciatore 
sovietico a via delle Forna
ci, riuscendo ad eludere i 
sofisticati sistemi di allarme 
e a rubare dieci opere d'ar
te, più alcuni arazzi pregiati 
Una telefonati anonima ha 
guidato la squadra mobile 
della Questura di Roma fino 

ad un cespuglio poco di
stinte dalla Galleria Nazio
nale d'Arte Moderna, dove 
erano nascoste le tele ben 
imballate Evidentemente 1 
controlli pressanti condotti 
nei mesi scorai anche dalla 
polizia nell'ambiente dei 
trafficanti di opere d'arte 
avevano reso ormai l'opera
zione troppo pencolosa e la 
paura deve aver preso il so
pravvento I tre quadri resti-
tuitt dai ladn alle forze del-

Argiolas (Pli) chiede aiuto all'ex assessore del Pei 

«Caro Nicolini, dacci une 
per organizzare la festa» 
C è P ° c o da festeggiare, con l'assessore Gatto, Ni
colini, perché non vieni a darci una mano? La richie
sta all'ex assessore del Pei la rivolge un autorevole 
del pentapartito, il presidente della 1 circoscrizione, 
Luciano Argiolas, del Pli, alle prese con la «Festa de' 
Noantri», ma soprattutto con Ludovico Gatto Da qui 
la richiesta d'aiuto. E se per quest'anno è tardi, si 
può sempre fare l'anno prossimo 

STEFANO DI MICHELE 

• • •Caro Renato ti seri 
vo » A prendere la penna In 
mano è Luciano Argiolas pre 
•Mente liberale della I circo
scrizione Destinatario Rena
to Nicolini, deputato comuni-
Iti ed ex assessore alla cultu
ra delle giunte di sinistra E 
COH vuole Argiolas? Prima la
mentarsi, poi chiedere aiuto 
L'origine dei patimenti del 
presidente si chiama Ludovi
c o Olito, professore universi
tario repubblicano, che I fatti 
del pentapartito hanno tra
sformilo In successore di Ni
colini, e artefice delle più son
nolenti estati cittadine degli 
ultimi decenni Ora succede 
che la circoscrizione ha il 
compilo - vedremo subito 
quanto ingrato - di organizza
re a Trastevere la -Festa de' 
Noantri», una sarabanda di 
tette giorni di bancarelle e 
traffico caotico E se il compi
to 4 poco gradito, tarlo con il 
concorso di Gatto diventa im 

possibile Dopo qualche riga 
di rimembranze giovanili 
(•Caro Nicolini mi permetto 
di darti del tu e di chiederti 
una cortesia In ricordo degli, 
ahimè, iontani anni dell uni
versità»), Argiolas arriva al so
do "Fra le mezze competen
ze che competono a questa 
circoscrizione vi è quella di 
organizzare la Festa de' Noan
tri, con l'elemosina elargita di 
anno in anno dall'assessore 
alla cultura, il protempore 
Gatto» Elemosina che cala 
col passare del tempo 260 
milioni nell'87, 126 per l'88 
•A te, uomo di spettacolo per 
eccellenza - s'appella Argio
las a Nicolini - non sfuggirà 
certamente la miseria della 
erogazione» Del resto, che la 
festa trasteverina sia una tra
gedia In via Giulia sede della 
presidenza circoscnzionale, 
fu dimostrato anche lanno 
scorso, quando II pentapartito 
•di zona» entrò in crisi proprio 

su questa vicenda E adesso. 
come fa Argiolas ad organiz
zare la festa solo con 126 mi
lioni? Per la verità non lo sa 
neanche lui «Mi sono trovato 
con II cenno in mano», am
mette sconsolato I comunisti 
gli rimproverano di non saper 
flottare» con Gatto? Provateci 
voi, la sapere I afflitto presi
dente «Mi resta oltremodo 
difficile 'lottare- con Gatto, 
stante che mi appare come lo 
Spadolini disegnato da Forat
imi unputtinoindifeso» Las 
sessore, insomma vuole una 
festa con I classici «fichi sec
chi» «Personalmente sono 
convinto che I cittadini di Tra
stevere farebbero a meno di 
questa festa - ammette tran
quillamente lo scoraggiato Ar
giolas - che per una settimana 
viene ad aggravare i molti prò 
bleml che quotidianamente li 
affliggono traffico, carenza di 
parcheggi, la presenza inva
dente di bar e ristoranti con i 
loro tavolini e i loro clienti 
spesso ineducati» Ora, a sette 
giorni dall inizio delle danze, 
e è un problema immediato 
con 30 milioni bisogna illumi 
nare piazze e strade, e mette
re su 1 palcoscenici per gli 
spettacoli »Caro Nicolini -
aggiunge Argiolas - della Fé 
sta de'Noantri mi sono ormai 
eulemistleamente, stufato e 
da laico non mi resta che pre
gare I arrivo del deus ex ma 

china» Che dovrebbe essere, 
appunto, l'ex assessore comu
nista «Dall'alto della tua insu
perabile capacità, dammi una 
mano». E se per quest'anno è 
lardi, tacciamo per l'anno 
prossimo «Perii 1989 perché 
non ti assumi la responsabilità 
di organizzare la festa? - pro
pone Argiolas - Forse con la 
garanzia del tuo nome trove
rai degli sponsor e nusciremo 
a dare un diverso taglio alla 
manifestazione» Altrimenti la 
soluzione sarà un'altra un re-
temdum fra i trastevennl, «per 
sapere se gradiscono questa 
* sette giorni ludica" condita 
dalle immarcescibili bancarel
le» La richiesta è seria, e forse 
per salvare Trastevere e la sua 
festa dai sonni di Ludovico 
Gatto, a Nicolini toccherà tor
nare in campo, anzi, in piazza, 
e dare una mano all'antico 
compagno d'università Imito 
a lare 1 conti con la cultura del 
pentapartito E Gatto, Invece? 
Il «puttino» assessore per ora 
non risponde O meglio, si li
mita ad alzare le spalle e a far 
sapere «Ognuno si fa aiutare 
da chi vuole Siamo in demo
crazia, no?- Lui alza le spalle, 
come fa quasi sempre quando 
I argomento non gli «toma», 
cosi agli altri cadono definiti
vamente le braccia E se Tra
stevere avrà la festa, l'avrà 
•nonostante» I immobile vo 
lontà del «puttino» di piazza 
Campiteli) 

Mercoledì il calendario venatorio 

Il consiglio regionale: 
«Niente megacUscarica» 
t a Agitala seduta del 
consiglio regioni», ien alla 
Pisana L'aula è stati lette
ralmente assediata de centi
naia di abitanti delle zone di 
Mentana e Quidonia che 
protestavano contro l'incre
dibile provvedimento preso 
qualche giorno fa dal presi
dente della giunta, Bruno 
Undi, che ha firmato l'iu-
tonzzaztone di Uni megadi-
scarica vicino ai due Comu
ni, nella zoni dell'Inviolata 
E insieme a loro i cacciato-
n, venuti a sollecitare l'ap
provazione del calendario 
venatorio Grande assente, 
il presidente Lindi, che sul
la discarica hi subito, d i 
parte dell'intero consiglio, 
uno Smacco Infatti è stato 
approvilo, su proposta del 
gruppo Pei, pnma firmataria 
Anna Rosi Cavillo, un ordi
ne del giorno che chiede 
l'immediato miro dell'auto
rizzazione La megadrscan-
ca dovrebbe accogliere 
ogni giorno circa 200 ton
nellate di rifiuti dei Comuni 
del bacino ad Est di Roma 
Contro tale ipotesi, da tem
po si sono pronunciati i 
consigli comunali di Menta
na e Guidoni!, ed e cresciu
ta uni fortissima protesta 
tra gli abitanti della zona, 

che hanno dato vita a mani
festazioni, cortei, assem
blee Tutto inutile Alcuni 
giorni fi Lindi h i firmato, 
senza consultare nemmeno 
le amministrazioni Comuna
li. Ora ali unanimità I as
semblea della Pisana gli 
chiede di fare marcia indie
tro Infatti, all'ordine del 
giorno presentato dai co
munisti, si sono aggiunte le 
firme della De, dei Verdi, 
del Pn e dello stesso Psi 
•L'ordinanza - rileva il do
cumento - é in opposizione 
alla volontà dei consigli co
munali e dei cittadini delia 
zoni», e «impegni il presi
dente al miro immediato e 
a promuovere un incontro 
con i Comuni interessati» Il 
presidente del consiglio re
gionale, Bitno Lazzaro, si è 
impegnato ad inviare, que
sti sera slessa un fono
gramma urgentissimo all'as
sente capo della giunta La 
discanca dovrebbe entrare 
in funzione da lunedi pros
simo I cittadini che prote
stavano hanno chiesto ga
ranzie immediate che ciò 
non avverrà Da qui l'ordine 
del giorno comunista e il 
voto in aula Ora Landi, 
conseguentemente, do 
vrebbe ritirare la concessio 

ne data In ogni modo, lu
nedì mattina gli abitanti di 
Mentana e Guidoma an
dranno, dall'alba, • presi
diare la zona della discari
ca. Non è stato ancora ap
provato, invece, il calenda-
no venatorio regionale, co
me da tempo chiedevano le 
vane associazioni di caccia
tori L'assessore Albarello 
ha abbandonato (aula al 
momento della discussio
ne La proposta del gruppo 
Pei ha fatto impegnare la 
giunta per mercoledì prossi
mo Intanto il segretano re
gionale del Psi, Piero Poli-
dori, smentisce, con una 
sua dichiarazione, il collega 
di partilo Giulio Santarelli, 
che prospettava l'apertura 
di uni crisi II comitato re
gionale del Psi è convocato 
per il 20 luglio, ma all'ordi
ne del giorno c'è «lo svilup
po del processo unitario del 
partito» e ment'altro Poli-
don, della minoranza di 
Mananettì, fa intendere alla 
maggioranza di Santarelli 
che non è questo il momen
to di aprire altri fronti di cn 
si Polemiche, invece, verso 
Pei e De, per il crescere, nel 
Lazio di quelle che vengono 
definite «giunte anomale» 
tra i due partiti OSDM 

l'ordine, tutti appartenenti 
alla scuola del Panini, risa
lente al 700 italiano, saran
no oggi restituiti alle autori
tà consolari sovietiche. 

I ritrovamenti e le denun
ce di questi ultimi giorni so
no riuscite finalmente 1 da
re un giro di vite al grosso 
traffico clandestino di og
getti preziosi che, sottratti al 
patrimonio artistico italia
no, è uno dei grossa «affari» 
che rafforza (e organizza
zioni di tipo mafioso. 

Malati 

Una legge 
sui 
diritti 
zav Una nuova proposta di 
legge regionale per tutelare i 
dintu del malato L'hanno pre
sentata ieri mattina, in una 
conferenza stampa, alcuni dei 
promotori Francesco Bottac-
cioli, di Dp, Lidia Mehapace 
della Sinistra indipendente, e 
Paolo Uccella, presidente del
la «Lega del diritti del cittadi
no», che ha promosso l'inizia
tiva della legge, firmata anche 
da alcuni consiglieri de Una 
proposta in parte polemica 
con quella avanzata, la setti
mana scorsa, dalla giunta re
gionale, giudicata troppo len
ta e farragginosa Secondo la 
nuova proposta. Il malato che 
si sente vittimi di un disservi
zio potrà ricorrere in pnma 
istanza al direttore della strut
tura ospedaliera e poi al difen
sore civico regionale che do
vrà prendere una decisione 
definitiva. L'articolo 7 della 
proposta, impone la pubblica
zione obbligatoria delle liste 
d'attesa e garantisce al mino
re ncoverato un insegnante 
Segreto professionale quando 
viene latta un interruzione vo-
lontana di gravidanza da parte 
di minorenne che ha superalo 
i 16 anni A proposito di diritti 
delle donne, la proposta di 
legge stabilisce la possibilità 
della presenza del coniuge in 
sala parto e il dintto della ma 
dre a tenere presso di se il 
bambino appena nato 

• NEL PARTITO M E M 

LA FESTA 
DEL CASTELLO 

Spazio cinema. Dalle ore 21 
-Lanno del dragone», 
«Mean Street» e «Alphabet 
City» Angolo del eltladl-

izto. Ore 20 «Artigianato le 
grandi opere per Roma capi 
tale» con G Redavid R Co 
sii, C Donati Federlazio, 
Lega delle cooperative E 
Montino Eiissandnm Gras
socci Vichi Vendìlli Caffè 
Concerto. Ore 21 il colletti
vo Isabella iVlorra presenta 
Saviana Scalfì in -U regina 
dei cartoni» di Adele Cam-
bnaeS bearli Seguirà «Stu 
prò» di Franca Rame Dalle 
23,30 ali ] 30 plano bar con 
Franco Scaildone Gaviale-
ria Mieli. Ore 23 Incontro 
con la poesi di Marco Capo
rali. Enzo Anamla Lea Can
diteci Marcia Teoptuio, 
Renzo Paris, Gianni Godi e 
Tonino Valentini Spulo li
breria. «Lezioni americane» 
di Italo Calvino, presentalo 
da Saverio lutino e Fernan-' 
daPivano A i t i » Osteria. 
Ore 21, 22, 23 il Gruppo 
Teatro Essere In -Lode der 
magna e del béve, ciarlatani 
e frallocchi» Nlìht. Mario 
Schiaro e «I Primi- con Ni
cola Arigliano e Clara Mur-

FEDEHAIIONE ROMANA 

lo. Convocali per domani al
leori 9,30 toìèderazione il 
Comitato federale e la Com
missione letterale di control
lo per l'aggiornamento e la 
conclusione del dibattito 
sulla situazione politica 
Conelude Goffredo Bellini, 
segretario della federazione 

„j|X§i»Ylale. Ore,1830 
assemblea per la costituzio
ne della cellula a Plana del 

sano ore 20attlvo »u festa 
Uniti (Di Cota5i_Rocc« Prio
ra apertura festa Unità, ore 
tfXdibattlto su .Riforme isti-«CTuii/auitu au-i-ruiui|i»= ian-
tuJionall, dulonomia, enti lo
cali» Partecipa G Lopez, 
capogruppo PCI alla proviti' 
eia di " — "-Roma. Marino prose
gue festa Uniti; Piani S Ma-

ville C ore 20 CcDd (taro-
panari Spallarti): Attagli) 
pi*19WWvénJ,Alatri5re 
18 CcW (Manchi), Castro-
cielo «re 21 Cd (Vacca); II 
Cd di Federazione convoca-

Fcdtxufcm Urina. Terraclna 
ore 18 Cd (DI Resta) ' 

Merai ioM Rieti. Chièsa 
Nuova inuia lesla .Unità, 
Borbona ore 20 30 «isom-

M e n a r n e 
'Giocondi) 

. Tivoli. Colie Fio-
nto prosegue festa Unità Ar
soli ore 20 30 Cd su festa 

«tondo ore 21 s 
teriaFgci (Saraceni); 

formazione sulle .trattative 
per ti rinnovo delta giunta 
provinciale e delle giunte 
commiali (Capaldì) Acqua
pendente ore 21 gjruppoCo' 
muniti, montana Wa$$jO, 
Castel d'Asso ore 21 assem
blei. su (està Unità (Aqui!an-

AMoataMntL Oggi «Ile ore 
19 si inaugurerà a Civitavec
chia un» stele a Tagliati] II 
pei la dona alla città alla pre
senza del sindaco e delle 
massime automa religiose, 
civili e militari I) monumen
to è stato costruito grazie ad 
una sottoscrizione promos
sa dal Pei all'interno della 
Città, a cui hanno contribuì* 
to artigiani, operai Impren 
ditori e forze politiche |l 
monumento è opera dello 
scultore Piero Luciani ed è 
costituito da una stele com* 
posta da 3 blocchi di traver
tino Dopo la cerimonia ci 
sari un comizio al Parco 
della Resistenza nel corso 
del quale Achille Occhetlo» 
segretario generate del Pei. 
commemorerà la liguri di 
Togliatti, figura di grande ri
levanza in quanto ha latto 
parte delta Costituente ed ha 
cantnpuito alla costruzione 
delia democrazia italiana 
Per dare un contnnuto agli 
studi storici ìn occazìone del 
40* della Costituzione i co 
munisU di Civitavecchia in
tendono promuovere in col
laborazione con J Istituto 
Gramsci un lavoro di ricerca 
sulla stona del Movimento 
operaio del '48 e sulla fun
zione che vi ebbe ali intento 
di esso 

• PICCOLA CRONACA! 
Premi testa dell'Unità. Ecco i 

numeri estratti alla lesta dei 
giovani del 2 3 luglio orga
nizzata dalla sezione Nuovo 
Coniale della Fgci e che ha 
riscosso un enorme succes
so O 2344, 2) 0704, 3) 
1994,4)1976 5)0201. 

„_. òiovanna Lombardo e 
Andrea Greco salutano la 
nascita di Gabnele, nato ieri 
mattina Ai neqgenitorl le 
congratulazioni de I Unità 

u l to . E deceduto Improvvisa-
mente nella sua abitazione 
romana il compagno Sergio 
Trogi, adamantina figura di 
combattente antifascista e 
dirigente sindacale membro 
del partito dal 1941 Inge 
gnere alla Siiti di Milano fu 
membro della commissione 
interna dell azienda durante 
I occupazione nazista e nel 
penodo successivo alla U 
berazione fino al 1957 
quando venne licenziato per 
rappresaglia dalla direzione 
della Slrti Membro del co 
ruttato centrale della Fiom 
svolse un intensa attività an 
che nel settqre internazione* 
le della Cgil e per cinque an 
ni rivestì (incarico di rappre 
sentante Italiano in seno alta 
federazione sindacale man 
diale Alla famiglia le condo
glianze de / Unità 

niniiniiiiiuwnwnuMiiiiiiinwiiiiiiniiinwwwuwu 18 l'Unità 

Venerdì 
8 luglio 1988 
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